

ABSTRAK

Buku yang berjudul “Akuntansi Keuangan Masjid” ini ditulis oleh Sifaullistiana, NIM 17403163082, Jurusan Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung dengan pembimbing Sri Dwi Estiningrum, S.E., Ak., M.M., C.A.

Penyusunan buku ini dilatarbelakangi oleh fenomena banyaknya pengelolaan keuangan masjid yang tidak transparan. Akibatnya tak sedikit khalayak umum yang menaruh kecurigaan terhadap pengelolaan keuangan masjid, hal ini dikarenakan pendanaan suatu masjid berasal dari para penyumbang yang sebagian besar terdiri dari jamaah masjid dan masyarakat. Sehingga tanpa adanya transparansi, mereka tidak akan tahu kemana dan untuk apa saja dana tersebut dipakai. Untuk itu, suatu masjid berkewajiban untuk mempertanggungjawabkan pengelolaan keuangannya kepada khalayak umum yaitu melalui laporan keuangan yang berlandaskan PSAK No. 45 tentang Pengelolaan Keuangan Organisasi Nirlaba.

Penyusunan buku ini tergolong menggunakan teknik studi pustaka, dalam hal ini penulis mengumpulkan dan mengkaji data yang bersumber dari buku, jurnal ilmiah, seminar online dan artikel publikasi. Fokus dan tujuan penulisan buku ini adalah membahas tentang: Konsep akuntansi masjid; Pengelolaan keuangan masjid; Pelaporan keuangan masjid; dan Ilustrasi laporan keuangan masjid. Seluruh fokus dan tujuan penulisan tersebut kemudian dijabarkan dan digolongkan pada masing-masing materi yang terdapat dalam buku ini.

Kajian ini menghasilkan materi-materi yang bersifat teoritis terkait dengan pembahasan akuntansi keuangan masjid, yang diharapkan mampu menambah wawasan keilmuan bagi seluruh pembaca.

Kata kunci: akuntansi nirlaba, lembaga masjid, PSAK Nomor 45, laporan keuangan

ABSTRACT

The book entitled "Mosque Financial Accounting" was written by Sifaullistiana, NIM 17403163082, Sharia Accounting Department, Faculty of Economics and Islamic Business, Tulungagung State Islamic Institute with the supervisor Sri Dwi Estiningrum, S.E., Ak., M.M., C.A.

The background of this book is the phenomenon of the non-transparent management of mosque finances. As a result, not a few of the general public are suspicious of the financial management of mosques, this is because the funding of a mosque comes from donors, mostly consisting of mosque congregations and the community. So that without transparency, they will not know where and what the funds are used for. For this reason, a mosque is obliged to account for its financial management to the general public, namely through financial reports based on PSAK No. 45 on Financial Management of Non-Profit Organizations.

The preparation of this book is classified as using the literature study technique, in this case the author collects and studies data from books, scientific journals, online seminars and published articles. The focus and purpose of writing this book is to discuss: The concept of mosque accounting; Mosque financial management; Mosque financial reporting; and Illustration of mosque financial statements. The entire focus and purpose of writing are then described and classified in each material contained in this book.

This study produces theoretical material related to the discussion of mosque financial accounting, which is expected to be able to add scientific insight to all readers.

Keywords: non-profit accounting, mosque institutions, PSAK Number 45, financial statements

نبذة مختصرة

كتاب "المحاسبة المالية للمسجد" بقلم سيفاء ليستيانا، عدد الطلاب معرف ١٦٤٠٣١٦٣٠٨٢ ، قسم المحاسبة الشرعية ، كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية ، معهد تولونغونغ التابع للدولة الإسلامية مع المشرف سري دوي إستينينعرم ماجستر .

خلفية هذا الكتاب هي ظاهرة الإدارة غير الشفافة لأموال المساجد . نتيجة لذلك ، لا يشك عدد قليل من عامة الناس في الإدارة المالية للمساجد ، وذلك لأن تمويل المسجد يأتي من المتبرعين ، الذين يتألفون في الغالب من مصليين المساجد والمجتمع . لذا فهم لا يعرفون بدون الشفافية أين ولماذا يتم استخدام الأموال . لهذا السبب فإن المسجد ملزم بأن يكون مسؤولاً عن إدارته المالية أمام عامة الناس ، أي من خلال التقارير المالية المبنية على بيان معايير المحاسبة المالية رقم ٤٥ بشأن الإدارة المالية للمنظمات غير الهادفة للربح.

يُصنف إعداد هذا الكتاب على أنه يستخدم تقنيات دراسة الأدب ، وفي هذه الحالة يجمع المؤلف ويدرس البيانات من الكتب والمجلات العلمية والندوات عبر الإنترنت والمقالات المنشورة . محور وموضوع هذا الكتاب هو مناقشة : مفهوم محاسبة المساجد ؛ الإدارة المالية للمساجد ؛ مسجد التقارير المالية ؛ ورسوم توضيحية للقوائم المالية للمسجد . يتم بعد ذلك وصف التركيز الكامل والغرض من الكتابة وتصنيفها في كل مادة واردة في هذا الكتاب .

تنتج هذه الدراسة مادة نظرية تتعلق بمناقشة المحاسبة المالية للمساجد ، والتي من المتوقع أن تكون قادرة على إضافة رؤية علمية لجميع القراء.

الكلمات المفتاحية: محاسبة غير ربحية ، مؤسسات مسجد ، بيان معايير المحاسبة المالية رقم ٤٥ ، القوائم

المالية